

Cierre de jardín UACH

● El cierre de la sala cuna y jardín infantil de la Universidad Austral de Chile (UACH) es un retroceso indignante que afecta gravemente a las familias de estudiantes y trabajadores.

Alegando reducción de costos, la universidad tomó una medida que vulnera derechos esenciales, ignoran-

do el impacto en mujeres, principales responsables del cuidado infantil, y en los niños/as, quienes tienen derecho a protección según la ley y la Convención sobre los Derechos del Niño.

La decisión fue tomada sin transparencia ni consulta, dejando en evidencia una preocupante desconexión de la institución con sus principios sociales.

Los sindicatos han exigido explicaciones, pero el daño a la conciliación familia-trabajo ya está hecho.

Es inaceptable que una universidad, espacio de conocimiento y progreso, priorice el ahorro sobre el bienestar de su comunidad. Urge revertir esta medida y garantizar que los derechos de las familias no sean negociables.

Dirección Regional Frente Amplio